
江蘇理文化工有限公司 2018 年上半年員工代表安委會擴大會議報導 

2018 年 7 月 27 日江蘇公司召開 2018 年上半年員工代表安委會擴大會議，本次

會議分別由 12個部門分別就上半年重點工作及各部門安環工作推進過程中需要協調

的問題等方面進行彙報： 

公司生產副總經理夏旭東主持本次會議，重點介紹了近期安全、環保的高壓政策

環境，明確提出化工廠，抓好安全、環保就是公司的生命力，公司各部門應提前做足

安全、環保基本功，並且努力主動做到將環保變成公司新的生產力。 

首席執行官李文恩先生聽取了各部門負責人彙報後做總結發言： 

目前，美國的關稅保護，已經影響到國內市場經濟，公司的下游客戶和供應商，

均受到國際市場影響，下半年的市場形勢將更加嚴峻；另外我國國內正採取最嚴的行

政手段來整治環保，公司安全、環保管理壓力很大，每個部門不能鬆懈，在認真做好

安全、環保工作的前提下，穩定生產，要主動帶領所有員工參與全面推進安全、環保

工作，營造“人人重視安全、時時關心環保”的氛圍； 

強調公司企業精神之首——誠信，要求從公司、部門、車間到個人，都應該做到

誠信。 

 


